

防府市消防団だより

令和5年10月



—入団の報告—

- 令和5年 6月1日付
宮市分団 4人
- 令和5年 7月1日付
向島分団 2人
小野分団 1人
三田尻分団 1人
- 令和5年 9月1日付
華城分団 1人
玉祖分団 1人
- 令和5年 10月1日付
華陽分団 1人

—年間行事の紹介（後期）—

- 10月 自治体消防75周年記念大会
幼年消防パレード
- 11月 秋季分団長会議
住宅用火災警報設置維持管理啓発活動
御神幸祭警備
- 12月 年末警戒発隊式
- 令和6年
1月 消防出初式
2月 理事会
3月 林野火災防ぎょ訓練

消防団員

随時、募集しています



—活動報告—

辞令交付



春季分団長会議



佐波川合同巡視



新入団員研修



—新入団員コメント— 牟礼分団 山田 裕一朗

分団員から日頃行っている活動内容を聞き、自分も地域の方々の役に立ちたいと思い入団を決めました。
 1つ1つの訓練が初めてのことばかりですが、先輩団員より丁寧に教えてもらっているので、懸命に取り組むことができています。
 まだ、火災現場での活動をしたことがありませんが、日頃からの訓練を怠らず、いざという時、地域の方々の支えになれるように日々の訓練を頑張りたいと思います。

防災訓練



富海・牟礼・向島分団員総勢26名が3か所の会場に分かれて、消火器の使い方を教えたり、器具の展示を行ったり非常食の配布をしました。



幹部講習会



土砂災害活動対応研修を受講した（玉祖分団 内山裕介・右田分団 村田一博）が講師となり、実技資機材の説明等を行い、グループ討論会では、土砂災害対応活動訓練計画書の作成を行いました。

山口県消防操法大会

今年の山口県消防操法大会は、昨年に引き続き、西浦分団が出場しました。



一向島分団の紹介



向島分団 分団長
益田 孝一

向島分団は総員20名（女性2名含む）
向島の錦橋を渡って直ぐ右手に分団器庫があり、ここを拠点に地域に密着した消防団として活動を行っています。
今年7月には大雨による土砂災害が発生し、市職員や地域住民の方々と協力して支援活動を行い、活動を通じて地域の皆様とのコミュニケーションの大切さを実感しました。
分団では消防団活動とは別に、花見やボウリング大会、日帰り温泉旅行などのレクリエーションを行い、団員間のコミュニケーションを深める事も大切にしています。
今後も地域の皆様に寄り添う分団でありたいと考えていますので、ご協力を宜しくお願い致します。



編集後記 土砂災害の研修を受講された講師により、幹部講習としてみんなで共有でき学べました。参加された団員がそれぞれの分団に持ち帰り活動に役立てて欲しいです。そして、2年連続で操法大会に出場された西浦分団の方々、お疲れさまでした。これから寒くなってきますので、火の取り扱いには十分注意してお過ごし下さい。